



## CARTA DE PATROCINIO TORNEO DELIBERA 2017

En el marco de la 9ª versión del Torneo Delibera, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, el Senador de la República don Alejandro Guillier A. quien firma este documento, hace explícito su patrocinio y adhesión a la Iniciativa Juvenil de Ley “Adopción No Discriminatoria” del Colegio Diego Portales, región de Tarapacá, la cual propone que la adopción en nuestro país sea sin discriminar a ninguna persona que quiera adoptar un menor, más aun teniendo en cuenta por todo las cosas que pasan nuestros niñas y niñas viviendo en hogares. Por esto creemos que se debe crear un protocolo que realice un seguimiento a la persona que desee adoptar sin discriminarlo por ser soltero/a, separado/a, casado/a, pareja homosexual, etc., y así todos tendrán derecho a ser parte de este proceso que tendrá plazos establecidos y la dará la libertad a todos nuestros ciudadanos que no pueden tener hijos o que quieren ayudar a un menor de realidad cruda que le toco vivir para hacerlos personas de bien a nuestra sociedad.

Alejandro Guillier A.  
Senador de la República



Iquique, Junio 22 de 2017